

Erklärung zur Einhaltung der Stockholmer Konvention und der POP-Verordnung (EU) 2019/1021

POP — Die Verordnung (EU) 2019/1021 über persistente organische Schadstoffe (POP-Verordnung) setzt die Verpflichtungen der Stockholmer Konvention über persistente organische Schadstoffe in europäisches Recht um. Ziel dieser Regelungen ist es, Mensch und Umwelt vor Stoffen zu schützen, die besonders langlebig sind, sich in biologischen Systemen anreichern, über große Entfernungen transportiert werden können und dadurch potenziell schwerwiegende Risiken verursachen.

Auf Grundlage der uns derzeit vorliegenden Informationen unserer Lieferanten, einschließlich entsprechender Material- und Sicherheitsdatenblätter, sowie nach bestem Wissen und Gewissen bestätigen wir, dass unsere Produkte nach aktuellem Kenntnisstand keine persistenten organischen Schadstoffe (POPs) enthalten, die gemäß der POP-Verordnung (EU) 2019/1021 und der Stockholmer Konvention verboten oder beschränkt sind.

Diese Erklärung basiert ausschließlich auf den von unseren Lieferanten bereitgestellten Informationen. Eine unabhängige analytische Prüfung oder zerstörende chemische Analyse durch uns wurde nicht durchgeführt. Eine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der Angaben kann daher nicht übernommen werden, sofern uns keine gegenteiligen Informationen vorliegen oder gesetzlich zwingend etwas anderes bestimmt ist.

Doepke Schaltgeräte GmbH

Norden, 07.11.2025

gez. i. V. Michael de Buhr
Leitung Nachhaltigkeit

Declaration on compliance with the Stockholm Convention and the POPs Regulation (EU) 2019/1021

POP

The regulation (EU) 2019/1021 on persistent organic pollutants (POPs regulation) implements the obligations of the Stockholm Convention on Persistent Organic Pollutants into European law. The aim of these provisions is to protect human health and the environment from substances that are particularly long-lasting, bioaccumulative, can be transported over long distances, and may therefore pose serious risks.

Based on the information currently available from our suppliers, including relevant material and safety data sheets, and to the best of our knowledge and belief, we confirm that our products do not contain any persistent organic pollutants (POPs) that are banned or restricted under the POPs regulation (EU) 2019/1021 and the Stockholm Convention.

This declaration is based solely on information provided by our suppliers. No independent analytical testing or destructive chemical analysis has been carried out by us. Therefore, liability for the accuracy or completeness of the information cannot be assumed, unless we have received information to the contrary or mandatory legal provisions require otherwise.

Doepke Schaltgeräte GmbH

Norden, November 7, 2025

Signed on behalf of Michael de Buhr
Head of Sustainability